

# 明るい希望

1学期のまとめの月です。あげつちっ子は、  
暑さに負けずに楽しく生活しています。

## 【校訓】

やさしく かしこく たくましく

## 【教育目標】

相手の気持ちを思いやる子ども  
正しい判断ができる子ども  
あきらめず挑戦し続ける子ども

## 【学校スローガン】

楽しくチャレンジ 幸せ一小

朝、校門で出迎えていると、ジャージ登校がほとんどとなっていました。朝から湿度が高く、汗だくで登校しながらも、元気にあいさつする姿を見ると、嬉しくなります。

6年生は6月30日にアリオスで開催された「こころの劇場」に参加しました。劇団四季による「二人のロッテ」を観劇しました。日本トップの劇団の舞台を、アリオスの一番前で見ることができました。文化に触れる感動や、表現することの素晴らしさを感じてくれたことと思います。



**安全第一 地区子供会** 7月2日(水)第2回の地区子供会を実施しました。各登校班の登校の反省、通学路の危険箇所等について話し合いました。1学期は、高学年の班長さんを中心にしっかりと登校できていたと思います。各地区的立哨や付き添い、保護者の皆様にもお世話になりました。地域の先輩方が交通安全にご協力いただいているのも平一小の強みです。ただ、交通安全についてはたった一度の失敗で命を落とします。継続して指導していきます。



**市役所出前講座** 4年生が市役所の出前講座を活用した学びに取り組みました。「下水がきれいになるまで」のテーマです。私たちが使正在する水は循環しています。生活排水がきれいになる過程や自然の恵みである雨水を有効利用する方法を学びました。いわきで実践している方法に興味津々だったようです。市役所生活排水対策室経営企画課の皆さんに大変お世話になりました。

**主体性を育む 委員会活動** 本校では児童会活動を「学校生活の充実と向上のために諸問題を話し合い、協力してその解決を図る活動及び学校内の自分たちの仕事を分担処理する活動を自発的・自動的に行う」という目的で取り組んでいます。

本年度は「代表集会委員会」「保健委員会」「スポーツ委員会」「放送委員会」「食育委員会」「図書委員会」「JRC・ボランティア委員会」「環境委員会」の各委員会、その他に朝の奉仕活動や異学年交流「ハッピーあげつち集会」等が位置づけられています。

毎日交代で取り組む活動や、授業時間に位置づけられた委員会の時間に、日頃の反省・振り返りを基に改善点を話し合ったり各委員会の企画の準備をしたりする活動などがあります。よりよい学校のため、協力していく姿が頼もしいです。



## 連絡

天候にも恵まれ、水泳学習が計画的に実施できています。プールが楽しみなお子さんが多いようです。毎回の健康観察、忘れ物防止について、ご協力をお願ひします。

7月11日は鎮魂祭です。推薦服登校になります。ポケットさんの平和に関する本の読み聞かせや、いわきユネスコ協会の先生による平和についての授業なども実施します。